

活動名：第1回あいづまつり in フェスティバル交流会

日 程：平成25年9月21日（土）～22日（日）

会 場：大川緑地多目的広場

内 容：U-12（6年生以下）の部

参 加：トップ6クラス 14名

帯 同：熊坂・安藤コーチ

対戦相手：

21日

アーレ 0-2 多賀城

アーレ 2-0 喜多方南部

アーレ 3-0 ACバンビィ

22日

アーレ 0-4 多賀城

アーレ 5-2 熊倉

アーレ 3-3 ACバンビィ PK負け

アーレ 1-1 城北FC PK負け

報 告：熊坂コーチ

今回はフェスティバルという事で順位はつけない試合でした。

例え順位をつけなくても選手達にとっては貴重な経験を積める大事な機会である事には変わりはありません。選手達には楽しいだけではなく、一人一人が全力を出し切り素晴らしい試合をしようと約束しました。またいろいろなポジションを経験して沢山学ぼうと話しました。

メンバー交代や試合展開によってポジションを変更しながら試合をした中ではバランスを崩さずよく対応出来たのではないかと思います。

またゴールへの意識がとても高く各選手が積極的に狙っていきました。ドリブルやワンツ、クロスボールなどゴール前の工夫も自分達で考え沢山見せてくれました。とても攻撃的で見ていて楽しかったです。

しかし反省点もあります。

特に感じたのは攻守の切替、運動量、ボールコントロール(トラップ)です。

攻守の切替をもっと早くしていかないと得点は出来ませんし、失点もしてしまいます。

サッカーは連続性のあるスポーツですのでワンプレーで止めずに相手より先に動く事を意識して欲しいと感じました。

それを実現する為には運動量が大事です。相手に走り負けていてはどんなに技術があっても通用しません。通常練習では運動量をあげるような練習はしません。運動量が足りないと感じた選手は各自で取り組んで欲しいと思います。

今回のグラウンドは芝生でしたが少し凸凹していました。グラウンド状態で難しい部分もあったと思いますがドリブルが大きくなったり、ボールを止める時のミスが多く見受けられました。自分達のミスで簡単に相手ボールになってしまいますのでなるべくミスを減らさなくてはならないと思います。その為には沢山ボールに触れる事です。

リフティング、基礎練習を頑張ってくれているかな??

今回通用した良かった部分は自信にし、課題と感じた部分はこれから努力して修正していこう!

仲の良い素晴らしいチームなのでこれからの更なる活躍を期待しています。

今回の交流会は常葉カップの時に対戦した城北FCさんからのお誘い参加させて頂く事になりました。6年生にとって8人制は常葉カップが最後の予定でしたのでこのような機会を頂きありがとうございました。また普段戦う機会のないチームと対戦させて頂きとても勉強になりました。

また機会がありましたら是非誘って下さい。宜しくお願いします。

ビブスを預かって頂きありがとうございました。私の管理不足でご迷惑をお掛けして申し訳ありませんでした。

交流会に参加された関係者の皆様、お世話になりました。ありがとうございました。また別な大会でお会いした時は宜しくお願いします。

2日間応援して下さいましたご父兄の皆様ありがとうございました。

指導者が少なくご協力頂き助かりました。ありがとうございます。

10月には空港でフットサル大会があります。応援、ご協力をお願いします。

